
自宅の近くに公園がほしいです。
大畑地区に住んでいるのですが、利用できる公園が少ない。特に思うのは、大畑中央公園の遊具が古いままで、小さい子供が遊ぶこ
とができないし、各種設備が荒れているし、利用したいとは思えない。何十年も放置されている大畑中央公園を整備してほしいと強
く願っています。
役場の横の公園を直して使えるようにしてほしい。

むつ市の中心地（旧むつ市）は子育て環境が整ってきていると感じますが、他地域は過疎化が手助けをし、公園の不整備や子育て支
援を利用しにくい状況になってきていると感じます。サービス等が１ヶ所に集中することのないよう改善をしていってほしいです。

川内庁舎の遊具はいつまで放ったらかしておくのか。小さくていいから公園、遊具遊び場を作ってほしい。川内から子供がいなくな
りますよ。
遊具がある公園がほしい。旧むつ市地区は充実しているが、他は老朽化が著しい。
川内町の公園整備をお願いしたい。子供達が遊べる場所が少な過ぎます。
大畑の地区に住んでいますが、あさひな公園の遊具を増やしてほしい。近場に公園があっても遊具が少ないので、むつ市の金谷公園
まで行かないと思いっきり遊べないようです。
散歩したり遊べる公園のような場所も増えると嬉しいです。
子供を外で遊ばせれる環境が少ない。車で行かなくてはならない施設ばかりで、地元で子供たちだけで遊べない。子供たちだけで安
全に遊べる施設がほしい。

上に２歳の子供もいるため、公園に連れて行きたいと思っていますが、２歳ぐらいの子供でも遊べる遊具のある公園が少ないように
思います。自宅すぐそばにも公園（？）はありますが、遊具は古そうで、ごみ収集所も併設されているため、小さい子を連れて行こ
うとは思わないのが正直なところです。小さい子供も安心して遊べる場所が少しでも増えてくれればと思います。

すべり台に落下防止ネットが必要なのでは？と思う場面を目にしたことがあるので、遊具の安全対策をお願いします。

２歳くらいだと、公園で遊ばせたくても小学生の集団が多いと危なくて、のびのび遊ばせることができない。ブランコも、小さい子
供も乗れるタイプのものを増やしてもらえると嬉しい。
各公園にゴミ箱を置いてほしい。ポイ捨てされていて不快。
文京町の公園の遊具は新しくなりませんか？
金谷公園のハマナスの木の周りに、ガードか何かをつけてほしいです。傾斜がありますし、子供が転がって行ったりしたらトゲが
あって危ないです。
各地区（住宅地）に、小さな公園があると良いと思う。

屋内施設を増やしてほしいが、公園も増やしてほしい。また、小学生の子達の公園の遊具の遊び方が危なく、変なことを見て覚えそ
うで、一緒に遊ばせるのがいつも不安。幼児と児童の遊具を分けて遊べるような環境を整えてほしい。

保育施設、近所の環境等、子育てしやすく安心して散歩等できています。公園にも遊びに行きますが、草が長く歩きにくかったり足
がかゆくなったりするので整備をお願いしたいです。
砂場をきれいにしてほしい。木や虫は仕方ないが、金属片などが危ないと思う。
公園の草が伸び放題だったりするので、管理をしてほしい。
１日中でも居られるような超大型の公園を作ってほしい。
もっと遊べる場所を作ってほしい。公園の遊具など充実していないので、つまらないと思う。
大きな公園をつくってほしい。
公園（特に１～２歳でも遊べるような）や遊べる施設が少ないので、もっと作ってほしい。
金谷公園や水源池公園の遊具は新しく設置、整備されていますが、運動公園はトイレはきれいだと思いますが、遊具の数は減り、ベ
ンチの老朽化が目立つと思います。もう少し整備して欲しいです。
子供が安心に遊べる環境、小さい子だけでなく、大きい子（小学生）用も作ってほしいです。（室内、外）大きい子だって遊びたい
です！！

むつに引っ越してきて4年目になりますが、住み始めた頃は公園の少なさに驚きました。また、あったとしても春〜秋は草が大人の膝
丈くらいに伸びていて、子供を遊ばせるには整備がされていなさすぎと感じました。冬場は公園が閉鎖されてしまうし、どこで子供
たちを遊ばせたら良いんだろうと悩みました。小学校の山でソリをしたら、休み明けには学校の通信でグラウンドの山で遊ばないよ
うにとお知らせがくる…。雪国の人って冬場に冬の遊びはどこでしているんでしょう？みんなスキー場に行かなくちゃいけないの？
子供が自分の足で歩ける距離に、思いっきり身体を動かして遊べる場所が必要だと思います。

雨上がりにもよく公園を利用します。運動公園のブランコは、足がつく所の土がくぼんでいて、水が溜まりやすいと思います。水源
池や金谷公園のようにコンクリートか水が溜まらないようにして下さい。運動公園も遊具を増やして下さい。他の子もヒマそうに
ゲームばかりしています。
室内ももちろんですけど、もう少し遊べる所がほしい。ドームにも遊具がほしい。
公園や遊具を増やしてほしい。
子供が行ける病院の増設や、公園等の整備を望む。
公園をキレイにしてほしい。金谷公園はキレイに整備されているが、遠いためなかなか行けず。小さな公園もキレイに整備してほし
い。草だけでも刈ってほしい。小学生が集まって遊べる児童館を作ってほしい。函館には各地区に児童館があり、そこには先生がい
て、子供達と一緒に遊んだり、イベントをしたり、子供達の悩みを聞いてくれるので、とてもよかった。むつ市には小学生が遊べる
場がないので残念。
キッズパークは低学年向けなので、高学年になっても遊べるような（体を動かす）施設があれば嬉しいです。青森市の総合運動公園
のような大人も使える運動場所があれば、一緒に体を動かす事ができていいと思います。
子供達が遊べる公園や、学校周囲で行っている塾などが少ないと思います。
公園等、安心して遊べる施設が増えてほしい。
ジオパークなども大切かもしれませんが、子供が遊べる所をもっと増やしてほしいです。
雨天時や冬場に、大きい子も遊べる大型遊具のある室内遊び場が必要。公園が少ないので、土日に集中する。
小さい子供が遊べる遊具を増やしてほしい。きょうだいで金谷公園にや水源地公園に行っても、小さい子が遊べるものが少なくて、
散歩しかできない。
横迎町にある児童公園を整備してほしい。金谷公園とまでいかなくても、遊具を増やし、小さい子も小学生も遊べるようにしてほし
い。
金谷公園によく行きますが、遊具の周りの“はまなす”が怖いです。たまに転んで突っ込みそうになるので、トゲが無い花なら良
かったのですが…。
小さい子供を連れて遊べる場所がもっとあればいいと思う。早掛公園のウサギはどこへ行ったのでしょうか…いつの間にかいなく
なっていたので残念でした。
夏場、水遊びする所がないので、金谷公園の噴水も遊べるようにしてはどうか？
金谷公園のトイレを整備してほしい。トイレトレーニング中の子供もたくさん利用しています。洋式トイレ、保護者と子供が一緒に
用を足せるトイレを作ってほしいです。
小学生が自転車に乗って行ける範囲に、公園など遊べる場所を整備してほしい。



柳町付近は新しい家が多くなり、子供が増えているが、子供が走ったりボールで遊んだりできる公園が近くに無く、道路や他の家の
敷地を走り回っていることがあるため、ユニバース柳町店の裏にある空地のような場所等が、遊具はなくても、子供が走ったりでき
る広場や公園になったらいいと思う。
公園を増やしてほしい。
金谷公園やムチュらんどは、休みの日の子供の遊び場として、とても楽しく使用させてもらっています。
金谷公園のトイレにも、水源地公園のような小さい子供用のトイレをつけてほしい。

とにかく子供の遊び場が少ないように感じます。私達の住む地区では、すぐ近くに公園がないため、道路で鬼ごっこをしたり、狭い
空地（もちろん危険）で走り回ったりと、子供達が体力を持て余して危険な行動をしている場面を多く見かけます。又、雨天時や冬
期間の屋内施設もとても少なく、家でのゲームやテレビの視聴時間が増える一因となっているように感じます。切なる願いです。

気軽に遊べる公園が少ないです。
子供達がのびのび遊べる公園は金谷公園くらいしかない。他は公園とは名ばかり。しかも学区外だと、子供達は放課後遊べない。せ
めて一学区に一つ大きな遊具もある公園。道路で遊んでいて危険！

キッズパークに行くと「◯◯しないでください」の張り紙が多く見られます。(ex)ボールを蹴らないで下さい。投げないで下さい。
禁止が多いのはおそらく危険で怪我につながることもあるためと思いますが、それに気が行きすぎて周りを気にしてのびのび遊びに
くい印象をうけました。お母さん方が子供がボールを蹴ると「ダメダメ」と制止に走っていくからです。なのでボール等を金谷で遊
ぶ人に貸し出しをしたり（←ルールを作って）するなど、本来外のほうがのびのびできることを中でやっていることに関して金谷公
園での遊びにもつながるものを貸し出しするのはいかがでしょう…。そうすれば遊具じゃないものでも体を使って遊び、体力づくり
にもなる面があるかとおもいます。(縄跳び、ボール、フリスビーなど)すみません…。

公園も、小さくても良いので各町に置いてほしいです。親１人で、子供２人を公園で遊ばせることもできません。０～３歳くらいの
子供達を遊ばせる所がむつ市にはありません。どこで遊ばせたら良いのですか？
市長が変わってから、とても子育てのしやすい環境になってきていると思います。うちは金曲にあるのですが、近くに公園がありま
せん。ぜひ公園を作ってほしいです。でなければ、公園マップがあれば助かります。大きな公園は大きいお兄さん達がいて、行きづ
らい時など小さめの公園に行きたいのですが、場所がわからず困っています。
公園等の整備（金曲・赤川方面）をしっかりしてほしい。
赤川付近に公園を作ってほしい。

公園が少ないので、もっと遊べる場所を増やしてほしい。金谷公園に犬の散歩で来る人で、子供が近寄っていくのをあからさまに嫌
に思っている人がいるが、子供達の多くは動物に興味があるので、嫌であれば来なければいいと思う。

金谷公園の他にも、地区ごとに少し増やして欲しい。
子供が気軽に自分で行ける安全な公園を増やして欲しい。運動不足、肥満児減少のため、スポーツクラブ等の運動系の習い事をもっ
と増やして欲しい。
旧三田小グラウンドの公園化、有効活用を。
三小学区内は子供の遊べる空間はなく、小学生の子供などは三小校庭を利用したりしていますが、そうでない子供たちが自由に遊べ
る空間が必要だと思います。
歩いて行ける所に公園や広場がありません。現在就労しておらず、自家用車が１台のみで、冬期は特に夫が通勤で使うため、冬の間
と車がない日は子供を家で遊ばせるしかなく、健全に育てることができているか不安になりました。冬場は無理として、雪のない
間、保育園の園庭開放などをして頂けると、安心して遊ばせることができるのですが。移動手段のない方、冬の間はどうなさってい
るのか知りたいです。
むつ市に来て２年目です。コンパクトシティで、車がなくても快適に子供達と暮らせています。ムチュらんどや図書館など、子育て
もしやすいです。強いて言えば、金谷公園のトイレに、オムツ交換台と洋式トイレがあれば。むつは転勤の方が多く、よそから来た
人にも優しい町だなと感じています。あと何年住めるか分かりませんが、どうぞ宜しくお願いします。むつに来て良かったです。あ
りがとうございます。
子供の遊び場を増やしてほしい。
地域の公園の整備。
金谷公園のような整備された公園、緑地の充実。
公園をもう少し増やしてほしい。２～３歳が遊べるような遊具など…。金谷公園はすごく充実してきたのでOKなんですけど、前から
ある遊具のサビなどが気になります。
すべての公園の遊具等の整備、または新しくしてもらいたい。（遊具は古く、道路そばで危険な場所あり）
公園の整備、遊具の年齢を守ってほしい。危なくて目を離せません。遊具の数を増やせば、人が多くてもケガをすることも減るので
は（金谷公園）。あんなに広いのにもったいない。
近くに公園が少なく、雨天や雪の時に遊ばせられる場所が少ない。もう少し増やしてほしい。
子供を遊ばせる場所が少ないと思います。大きい公園へ行くのも歩いて20分程かかるので、小さくても近所にあれば良いと思いま
す。
歩いて行ける公園が無い。
子供が安心して遊べる場がほしい。三沢に未就学児のみが遊べる屋内施設ができたが、むつ市にもあったらいいと思う。ムチュらん
ども良いけど、すべり台等の大型遊具もあるのが良い。公園は大きい子がいると危ないので。

公園の砂場にガラスの破片やレンガが混ざっていたり、草が子供の身長くらいまで伸ばしっぱなしになったりしていて、安全に遊ぶ
ことができません。外で安心して遊べる場所が少ないので、公園の整備を、できる限りでいいので、やって頂きたいです。

公園をもっと増やしてほしい。
子供の遊ぶ施設が少ない。
小さい子供が安心して遊べる公園を増やしてほしい。
公園が少ない。転勤で各地を転々としているが、歩ける距離にこんなに公園がない土地は初めて。転入時に公園マップをくれた自治
体もあった。
もっと他県や他の市に出て、公園や小児科が多い所を見習うべき。特に公園は少なすぎると思います。

ムチュらんどがあったり、都会にはない大きな公園がいくつもある点で、子育て場所としてのむつ市をとても気に入っています。

金谷公園を整備してくれたり、医療費給付制度の所得制限を変えてくれてありがとうございます！　これからも、むつで楽しく子育
てしたいので、むつを良くして下さい！
とにかく遊べる場所が増えることが一番です。
小さな子供も遊べるような公園が少ないと思う。

県外から引っ越してきた者ですが、近くに公園がなさ過ぎて残念です。個人の問題となりますが、自分は車の運転ができず、交通の
便も良くないので足がなく、気軽にキッズパークや、たまに見かける幼稚園などでのイベントには参加できません。家の近くにあ
る、徒歩圏内で行ける子育てサークル等を集会所などで開催して頂けたら参加できますし、同年代の子供を持つママさん達とも出会
えて子育ての悩みなどもでき、ご近所ネットワークもできて良いと思います。

金谷公園の整備が素晴らしいと思います。ムチュらんど以外に屋外で遊べる所があれば便利かなと思います。



自宅から歩いて行ける場所に公園があるわけではないので、わざわざ車で親も一緒に行かないと外遊びがしにくいのが残念です。気
軽に外遊びできる環境がほしいです。
金谷公園の遊具が新しくなったのは良いですが、それよりもトイレを何とかしてほしい。今の子供は和式に慣れず怖がりますし、お
むつ替えスペースがほしいです。
苫生小学校付近に公園がないので検討してほしいです。金谷公園の遊具は、前の木のほうが良かったと子供は言っています。アスレ
チック要素がある公園ができれば、むつ市も盛り上がると思います。
子供が自由に遊べる広いスペース（広場等）が近所にあると助かるなと思います。体を動かして思いっきり遊べる場所が減ったよう
な気がします。
子供が遊べる施設がもっとほしい。
昭和町の公園の遊具を早く遊べるようにしてほしいです。
ムチュらんどや公園がとても楽しくうれしいです。
子どもと遊べる場所がほしい。


